

主催：八雲住区住民会議（主管）やくもスポーツ交流会実行委員会 共催：八雲小学校PTA

八雲小PTA副会長 藤井 隆之

天候に恵まれた10月4日に「第29回みんなの運動会」が約300人の参加者の中で開催されました。「八雲小金管バンド」による演奏から始まり、八雲住区実行委員会の皆さまが一生懸命考えられた8つの競技で行われました。年代別で2部に分かれて行われた「玉入れ」を皮切りに、3歳以下の親子で行われた「親子でぐるろう」では周りの雰囲気戸惑う小さい子どもがとてかわいかったです。「ボール送り」は未就学～低学年で行われ、恒例の「マシュマロで真っ白」では大人も子どもも顔を真っ白にしてみんなで大笑いしました。

ひたすら転がりまわっている子どももいた「キャタピラー・リレー」、「突撃！八雲の晩ごはん」では、夕飯の食材がかかっているだけに北澤住区会長が抽選箱から引く、赤・青・黄のボールに皆さん目が釘付け！？。障害物競走では父兄の参加もありハッスルプレイをご披露頂きました。最後の「パン食い競争」では想定外？の参加者の為にパンが足りなくなりそうになりました。（ちなみに私のパンはありませんでしたが。。。）

今年も未就学児、小学生から大人まで楽しめる種目で会場は大変盛り上がりしました。常々、住区の皆さまの多大なるご協力があるからこそ、毎回イベントが運営出来ていると感じております。心より感謝を申し上げます。また、今後もこのような素晴らしいイベントを継続出来るようにご協力させていただきます。

主催：八雲ワイワイまつり実行委員会 協力：八雲児童館、八雲学童保育クラブ

八雲ワイワイまつり実行委員会 委員長 林 隆志

今年のワイワイ祭りは朝方から小雨が降って、参加者が少ないかと心配しましたが、スタートしてみると大変大勢の参加者が来場され大盛況でした。

特に今回は小さな子どもたちも楽しめる企画として、ピエロがジャグリングなどやってくれる「クラウンハッチ」や、「おもちゃの病院」、お菓子の賞品がもらえる「スタンプラリー」「抽選」、また児童館・学童保育クラブが子どもたちと一緒に考えたいろいろのゲームなどもあり、子どもたちと保護者がたくさん参加してくれました。

また大人の方や高齢者の方は「コーラスカフェ」でコーヒーを飲みながら、フラダンスや日本舞踊、ギターやアルパの演奏、ジャズコーラスなどを楽しんでいました。さらに絵画や書・俳句・写真・折り紙などの展示・講習、また焼きそばやクッキー・野菜販売などの模擬店もあり、大人も楽しめ大いに賑わっていました。

チャリティーバザーも行い、献品をいただいた皆さんの品物を販売しました。収益は常総市の水害援助に提供するほか、地域支援として夏まつりやワイワイ祭りをいっそう充実することに活用することにいたしました。

主催 地域避難所運営協議会 協力 消防団、消防署、目黒区防災課

## 大規模災害時訓練に参加して

地域避難所運営協議会 総務情報班 班長 小川 安弘



晴天の10月24日、幾度となく、そして十分な準備を重ねてきた災害時訓練、今日は総仕上げの日です。実行部隊は4つに区分され、それぞれ責任感あふれる班員が持ち場持ち場で全力を尽くす。参加者の1人として、頼もしくまた感動もしました。

それは総務情報、施設安全、保健衛生、給食物資、それぞれの班員の持場を自覚し、懸命に任務に取り組んだ結果だったと思います。この訓練、来年も再来年も、続きます。「今日より明日」「明日より明後日」と確実に精度は上がっています。



防災DVD「避難所の開設・運営」の上映



飲料水の確保

災害は起きないことが一番良いには決まっています。でもゼロではありません。どうか参加された皆様も常に危機意識を持ち、それを習慣とし、ご家族のため、今後も続くであろうこの災害時訓練、積極的な御参加をどうかよろしくお願い申し上げます。



アルファ化米の調理



災害用トイレの設置・利用

地域避難所運営協議会 施設・安全班 班長 白石 昭磨

当日はAM9時より目黒区参集職員の方と共に校舎及び学校周辺の安全確認をした後、避難所開設の旗を掲示。体育館においては、ブルーシートにて1人当たりの居住スペース体験をしたが、その狭さに驚く人が多く見受けられました。



避難者居住スペースの体験



最後にアルファ化米を参加者に提供



副校長先生(右)も「マシュマロで真っ白」



全力で「障害物競走」



大きな口を開けて「パン食い競走」



大人も参加しての「玉入れ」



幼児もがんばった「親子でぐるろう」



力を合わせて「ボール送り」



ホールでは折り紙の講習、絵や書、お菓子の販売などで大賑わい



焼きそば・野菜販売などの模擬店も



おもちゃの病院が今年も特別参加



抽選とスタンプラリーの景品も大人気



チャリティーバザーやフリマは大混雑



アルパ演奏やコーラス・ダンス・マジックなども